

Aktionswoche für Kindertagespflege



Anfang Mai 2022 fand die Aktionswoche Kindertagespflege in Sachsen statt. Sie bietet Tageseltern verschiedene Möglichkeiten, das Betreuungssystem Kindertagespflege und ihre eigene Arbeit in der Öffentlichkeit vorzustellen. Diese Gelegenheit nutzte auch Tagesvater Michael Salzmann aus Freital-Weißig und lud die Fachberaterin des Landesjugendamtes Rosita Eberlein in seine Kindertagespflegegestelle ein.

Michael Salzmann arbeitet seit 2013 erfolgreich als Tagesvater und betreut fünf Kinder bis zum dritten Lebensjahr. Er verfügt über helle, kindgerecht gestalte-

te Räume und einen Garten, in dem die Kinder auf Entdeckungstour gehen können. Eine Vogelvoliere, Hasen- und Hühnerstall laden zu Tierbeobachtungen ein. Der Tagesvater achtet besonders auf den sorgsamsten Umgang mit der Natur und regt die Kinder auf vielfältige Art zur Beobachtung ihrer Umwelt an.

Die Kinder und Michael Salzmann nahmen Rosita Eberlein freundlich in ihre Mitte auf. Sie zeigten ihr Spielzeug, die Fische im Aquarium und das Spielhaus. Beim gemeinsamen Spiel verging die Zeit wie im Fluge.

Fachberaterin Rosita Eberlein hatte viele

Fragen zur Betreuung in der Kindertagespflege mitgebracht. Der Tag verging viel zu schnell im regen Austausch mit dem Tagesvater und den Kindern.



Michael Salzmann und Rosita Eberlein im Gespräch
Foto: Landratsamt

Neu im Stadtkulturhaus: Kulturcafé und Kinoclub

Am 24. Mai 2022 wurde im Stadtkulturhaus das Kulturcafé mit großem Erfolg eröffnet. Viele Besucherinnen und Besucher waren gekommen, um das vielfältige Programm zu nutzen.

Das Kulturcafé findet jeden Dienstag statt und soll Menschen verschiedenster Nationen einen Raum geben, um ins Gespräch zu kommen und neue Leute kennenzulernen. Begonnen wird immer 15.30 Uhr mit der offenen Probe eines Familienchors. Ab 17.00 Uhr gibt es eine offene Teestube zum gemeinsamen Austausch und Kennenlernen. Von 18.00 bis 19.30 Uhr lädt ein vielfältiges, wechselndes Themenangebot aus den Bereichen Film, Chor, Open Mic, Musik, Theater, Kochen und vieles mehr ein, bei dem sich alle mit ihren eigenen Ideen einbringen können.

Neben dem wöchentlichen Kulturcafé trifft sich ab dem 25. Juni 2022 jeden Mittwoch, von 16.00 bis 19.00 Uhr der Kinoclub im Stadtkulturhaus. Zusammen mit Akteuren von KINOÜBERLAND können sich die Gäste mit dem Thema Kurz-



Begegnungen beim ersten Kulturcafé

Foto: Stadt Freital

film beschäftigen, kuratieren und experimentieren, Spaß haben und neue Leute kennenlernen.

Das Kulturcafé ist ein Projekt des Stadtkulturhauses in Kooperation mit den Sächsischen Staatstheatern – Staatsschauspiel Dresden im Rahmen von „X-Dörfer“, der Integrationskoordination

Freital und dem „Regenbogen“ Familienzentrum e. V. in Zusammenarbeit mit Kino über Land e. V. und Banda Comunale Dresden.

Das aktuelle Programm wird immer auf der Internetseite oder auf der Facebookseite des Stadtkulturhauses veröffentlicht.

Campus Classics 2022 – die universitätsverbindende Oldtimerausfahrt

Mitarbeiter, Studenten und Absolventen der TU Dresden führen am 2. Juli 2022 die 11. Oldtimer-Ausfahrt an der Technischen Universität Dresden durch, die TUD Campus Classics. In Freital werden die Fahrzeuge folgende Straßen passieren: Oberhermsdorfer Straße, Oberstraße, Kesselsdorfer Straße, Wilsdruffer Straße, Burgwartstraße, Kohlsdorfer Straße, An der Winzerei, Zur Jakobuskirche und den Dorfplatz. Erfahrungsgemäß lassen sich genaue Zeitangaben nicht realisieren,

da Wetter, Verkehrsfluss oder Pannen zu deutlichen Änderungen im Ablauf führen können. Die Fahrzeuge starten in Gruppen mit zeitlichem Abstand vom Campus der Universität in Dresden ab 11.00 Uhr. Dort sind sie zuvor ab 9.00 Uhr zu besichtigen. Erster Zwischenstopp ist auf einem Gelände der TU Dresden in der Fabrikstraße 48. Dort werden die Fahrzeuge zwischen zirka 12.00 und 14.00 Uhr Station machen. Die meisten Fahrzeuge werden dort um 13.00 Uhr zu sehen sein,

wenn die ersten Gruppen noch nicht wieder gestartet und die letzten Gruppen bereits eingetroffen sein werden. Gegen 14.30 Uhr werden die ersten Fahrzeuge am zweiten Zwischenstopp, dem HZDR in Rossendorf, ankommen. Die letzten Fahrzeuge werden dort um 16.30 Uhr aufbrechen.

Gemeldet sind mehr als 50 Fahrzeuge vom Motorrad bis zum Bus:

www.magnetofluidynamik.de/tudcc/index.php/tudcc-ausfahrt-2022-fahrerliste